

Medio	Radio Cooperativa.
Fecha	31-12-2013
Mención	Cerca de 120 mil estudiantes postularon a las universidades del Consejo de Rectores. Habla Alejandra Cetty, Directora de Marketing UAH.

Cerca de 120 mil estudiantes postularon a las universidades del Consejo de Rectores.

Cerca de 120 mil estudiantes postularon para ingresar por algún cupo en las universidades del Consejo de Rectores.

Habla:

- Paulina Contreras, directora de comunicaciones U. de Chile.

- Alejandro Cetty, directora de marketing U. Alberto Hurtado.

Mención:

- Demre.

Conduce: Paula Molina.